

Ordre du jour aux membres des FAR à l'occasion du 45^{ème} anniversaire de leur création

"Louanges à Dieu,
Que la Prière et la Paix soient sur le prophète, sa famille et ses compagnons,
Officiers, sous-officiers et hommes de troupes,

Les Forces Armées royales, et avec elles, le peuple marocain célèbrent le 45^{ème} anniversaire de leur création. Il s'agit d'un événement national glorieux et d'une occasion au cours de laquelle, suivant la voie tracée par Notre vénéré père, Nous vous renouvelons Notre Haute sollicitude et Notre bienveillance et vous exprimons Notre fierté pour les sacrifices et les nobles actions que vous avez déployé et que vous ne cessez de déployer, avec abnégation et dévouement, pour la préservation de nos acquis ancestraux et la défense des valeurs sacrées et de l'intégrité territoriale du royaume.

Nous Nous remémorons également, à cette occasion, avec déférence et fierté, toutes les étapes franchies et les développements accomplies par les Forces Armées Royales, depuis leur création à l'aube de l'indépendance par Notre regretté grand-père, le libérateur du pays, feu Sa Majesté le Roi Mohammed V, que Dieu ait son âme, qui en a fait le premier symbole de la souveraineté, confiant à Notre vénéré père, feu Sa Majesté le Roi Hassan II, que Dieu l'entoure de son infinie miséricorde, la mission de leur commandement et de veiller à leur développement. Feu Sa Majesté le Roi Hassan II a placé les Forces Armées Royales au premier plan des responsabilités héritées de son père, veillant de très près à leur gestion, leur formation, leur encadrement et à leur équipement, ce qui leur a permis d'atteindre le développement, la modernisation et la parfaite organisation qui est aujourd'hui la leur.

Officiers, sous officiers et hommes de troupes,

Suivant ces traditions louables, Nous célébrons aujourd'hui ce glorieux anniversaire et nous nous remémorons toutes ses nobles significations tout en appréciant votre profonde fidélité aux idéaux suprêmes, votre attachement constant aux valeurs fondamentales, votre dévouement dans la défense des constantes et des institutions sacrées, ces idéaux et ces valeurs, qui ont toujours été et qui demeurent garants de la continuité de votre marche civilisationnelle et de développement pour répondre aux attentes du pays et suivre l'évolution et les exigences de notre temps, tout en bénéficiant de notre intérêt et de notre haute sollicitude.

Officiers, sous officiers et hommes de troupes,

Dans ce sens, Nous avons fait de l'intérêt à accorder de nos Forces Armées Royales, l'une de nos préoccupations essentielles, en entamant Notre règne par nous enquérir directement de votre situation. Un train de mesures ont été ainsi prises au cours de cette année concernant l'amélioration du niveau de formation et d'entraînement de Nos forces, tout en renforçant les équipements et le matériel.

Nous avons également pris un ensemble de mesures telles que la restauration de plusieurs casernes militaires et établissements servant de résidences aux soldats, comme nous avons commencé à leur assurer les moyens de transport urbain, et ce dans le souci de réunir les moyens nécessaires aux membres des Forces Armées Royales pour assumer au mieux leur mission et d'améliorer leur situation.

Dans le cadre de la sollicitude et de la bienveillance dont nous entourons Nos forces Armées Royales, Nous avons œuvré pour l'amélioration du salaire minimum, l'augmentation des émoluments des soldats et la réduction des écarts de grades en vue de faciliter la communication et de garantir la quiétude du soldat et sa dignité.

Nous avons conduit les membres de nos forces armées sur la même voie pour la défense de la paix et de la légalité internationales, la préservation des vertus et des droits et le triomphe des causes justes et des idéaux suprêmes.

Suivant ces principes et les nobles actions de nos illustres ancêtres, Nous avons ainsi dépêché dernièrement un contingent en république démocratique du Congo amie, à l'instar des contingents envoyés précédemment en Bosnie Herzégovine et au Kosovo où ils continuent à assumer leur noble mission avec compétence et abnégation dans le cadre des forces des Nations Unies pour le maintien de la paix.

Officiers, sous officiers et hommes de troupes,

La célébration aujourd'hui de cet heureux anniversaire, Nous offre l'occasion de nous remémorer avec considération et déférence Notre grand père, le libérateur du pays et fondateur des Forces Armées Royales, Feu Sa Majesté le Roi Mohammed V, que Dieu ait son âme, et Notre vénéré père, l'édificateur du Maroc moderne et des institutions nationales, Feu Sa Majesté le Roi Hassan II, que Dieu bénisse son âme, qui a entouré les Forces Armées Royales d'une affection paternelle particulière, tout en louant leurs réalisations grandioses et leurs nobles actions, implorant le Tout-Puissant de les entourer de son infinie miséricorde et de les avoir en son vaste paradis avec les prophètes, les apôtres, les martyrs et les saints, il n'y a pas de meilleur compagnon.

Avec la même foi et la même ferveur, Nous nous recueillons sur l'âme de nos martyrs qui ont sacrifié leur vie au service de la patrie et qui sont tombés sur le champ d'honneur pour la défense de l'unité du pays, de sa sécurité et de sa quiétude.

Nous implorons également le très Haut de vous guider et de raffermir vos pas sur la voie que Nous vous avons tracée, en préservant les traditions héritées, les constantes et les institutions sacrées, et en suivant toute évolution à même de préserver les nobles valeurs fondamentales, au service de la patrie et de ses valeurs sacrées. Nous prions Dieu de couronner vos actions de succès et de réussite, tout en demeurant constamment attaché et fidèle à Votre devise éternelle: "Dieu - la Patrie - le Roi". Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu, soient sur vous".